

Clinton apela al poder latino en su lucha contra Trump

La candidata demócrata moviliza a la población atacada por el magnate en su camino hacia la Casa Blanca

PABLO XIMÉNEZ DE SANDOVAL

Los Ángeles

Hillary Clinton quiere hacer valer una de sus principales bazas en su lucha contra Donald Trump para llegar a la Casa Blanca: el voto latino y la inmigración. La candidata demócrata, que aún debe superar en las primarias a su rival Bernie Sanders, hizo coincidir la festividad del Cinco de Mayo con el arranque de su campaña en California. Clinton eligió la universidad pública del este de Los Ángeles, el corazón latino de la ciudad, como escenario y se rodeó de los políticos hispanos más relevantes del Estado. California votará el 7 de junio en las primarias y en ellas se juegan republicanos —ya solo con Trump— y demócratas el mayor número de delegados. Allí, el 40% de los 38 millones de habitantes se define como hispano. “Trump se ha reafirmado en crear una fuerza de deportación para detener a millones de personas. Lo mejor para que eso no pase es asegurarse de que ni se acerque a la Casa Blanca”, apeló Clinton.

PÁGINA 7

ADEMÁS

El Papa: “¿Qué te ha pasado, Europa?”

Francisco reclama a Europa cambios profundos en su política económica y en el acuciante desafío migratorio.

PÁGINA 5

Matrimonio como indulto de abusos sexuales en México



Helen Mirren, reina sin vanidad

P28

babelia

La frontera se impone como material literario

El PSOE negocia con socios de Podemos para el Senado

Los socialistas buscan alianzas territoriales con otras fuerzas de izquierda para las elecciones generales del 26 de junio

ANABEL DÍEZ, Madrid

El PSOE busca sus propias alianzas territoriales. Los presidentes socialistas de Valencia, Aragón y Baleares exploran la formación de candidaturas conjuntas para el Senado con fuerzas con las que gobiernan o de las que recibieron apoyo para las investiduras. El proceso avanza en la Comunidad Valenciana con Compromís, en Aragón con

ESTIMACIÓN DE VOTO DEL CIS

En %. Entre paréntesis, resultado del 20-D

PSOE	21,6	(22,0)
Podemos	12,0	(12,7)
IU-UP	5,4	(3,7)
En Comú P.	3,8	(3,7)
En Marea	1,5	(1,6)
Compromís	0,4	(2,7)

Chunta Aragonesista y en Baleares con Podemos y Més. El más reticente es Podemos, que negocia un acuerdo —atascado por la confección de las listas— con Izquierda Unida. Según el barómetro de abril del CIS, el PP se mantiene como primera fuerza, aunque retrocede 1,3 puntos. Tanto el PSOE como IU recuperan votos de Podemos.

PÁGINAS 18 Y 20

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



MARY TURNER (GETTY)

Londres tendrá el primer alcalde musulmán de una gran capital europea

El candidato laborista Sadiq Khan se perfilaba ayer, con el recuento de votos casi terminado, como nuevo alcalde de Londres.

Khan, musulmán, hijo de un conductor paquistaní y educado en la escuela pública, se media con Zac Goldsmith, multimillonario

heredero de una dinastía de banqueros judíos. En la imagen, Khan llega al Ayuntamiento acompañado de su mujer.

PÁGINA 6

Circuitos empieza con B

Hasta un 15% de descuento hasta el 22 de mayo, para viajar por España y Europa.

Consulte condiciones de esta promoción.

bthetravelbrand.com | 902 200 400

B the travel brand

La crisis hace descender a tres millones de personas al grupo de rentas más bajas

El declive de la clase media española

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

La crisis ha erosionado la clase media en España, de la que cerca de tres millones de personas dejaron de formar parte en una década. En 2004, un 58,9% de los españoles vivían en hogares con rentas consideradas medias. El porcentaje creció en 2007 incluso al 60,6%. Sin embargo, con la llegada de los pro-

blemas económicos y el azote del paro, ese grupo intermedio comenzó a adelgazar. En 2013, encajaban en la clase media el 52% de los españoles. Los que dejaron ese estrato acomodado fueron a parar al grupo de rentas más bajas, que ha crecido en paralelo, según un estudio de los investigadores del IVIE y la Fundación BBVA.

PÁGINA 36